



# NOTA DE PRENSA

## BCN declara desierto Certamen Premio de Economía, Finanzas y Desarrollo 2022

El Banco Central de Nicaragua (BCN) resolvió declarar desierto el certamen “Premio de Economía, Finanzas y Desarrollo 2022, tras concluirse la evaluación de los trabajos concursantes por parte del Jurado Calificador, los cuales no cumplieron con los parámetros de selección de dicho certamen, consistentes en presentación, originalidad, calidad del argumento, rigurosidad teórica y metodología de la investigación.

No obstante, se resolvió otorgar mención especial a la investigación titulada: “Impacto Socioeconómico de la Inversión Pública a Nivel Local en Nicaragua 1995-2019: Una Aproximación mediante Modelos Panel Espaciales”, de los autores: Héctor Sandoval Vargas y Jonathan Méndez Méndez, de nacionalidad mexicana; y Roger Vega Rodríguez, de nacionalidad nicaragüense.

En la edición de este año se recibió un total de 6 trabajos de investigación, 5 realizados por investigadores nacionales y uno en coautoría, correspondiente a la investigación referida en la mención especial.

El BCN convocará el próximo año a una nueva edición del “Premio de Economía, Finanzas y Desarrollo”, con el fin de seguir promoviendo la investigación científica en temas que contribuyan a mejorar la elaboración y ejecución de las políticas económicas de Nicaragua.

Managua, 23 de noviembre 2022